

Charlotte Susa

die sich in ganz kurzer Zeit in die vorderste Linie der deutschen Filmstars spielte, in ihrem neuesten Film „Zapfenstreich am Rhein“. Phot. Delog-Film



Der große Schub nach Hollywood

Die Metro-Goldwyn-Mayer-Filmgesellschaft dreht seit einiger Zeit in Hollywood deutsche Versionen. Obiges Bild zeigt einen Schub erster deutscher Bühnen- und Filmstarsteller, die ihre Überfahrt auf der „Europa“ machten. Von links nach rechts: Hans Junkermann, Ivan Petrovich, Julia Serda, Egon von Jordan, Nora Gregor, Nikisch und Karl Ettlinger
Charlott Serda-Photo



Lokaltermin im „Hokuspokus“

Die Ufa bringt jetzt als nächsten Tonfilm „Hokuspokus“ heraus, der unter der Regie von Gustav Ucicky nach dem gleichnamigen erfolgreichen Bühnenstück von Curt Götz gedreht wurde. Das Bild zeigt im Vordergrund Oskar Homolka und Lilian Harvey.
Phot. Ufa